

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan berkat dan KaruniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi.

Ucapan terima kasih yang sebesar-sebesarannya disampaikan kepada Ibu Dewi Syafriani, S.Pd., M.Pd. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahannya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi. MS., Drs. Jasmidi, M.Si., Agus Kembaren, S.Si., M.Si., sebagai Dosen Penguji, yang telah banyak memberi kritikan dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik pula. Terima kasih kepada Ibu Prof Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si, atas bantuannya yang tak ternilai melalui validasi instrumen penelitian. Terimakasih kepada Ibu Anna Juniar, M.Si. selaku dosen Pembimbing Akademik (PA) yang telah memberikan bimbingan akademik dan motivasi kepada penulis.

Terima kasih juga kepada Bapak/Ibu Dosen dan Staff Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Tidak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah Staff

Tata Usaha, Guru Kimia dan Siswa/I kelas XI SMA Negeri 2 Percut Sei Tuan, atas bantuannya mau menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada keluarga tercinta yang selalu memberikan motivasi dan dukungan doa terkhusus kepada orang tua saya Bapak Royen Gultom dan Ibu Rosniati Tambunan yang telah memperkenalkan arti penting kehidupan dan Pendidikan. Ucapan terima kasih juga kepada abang saya Jemmy Gultom, adik saya Edo Gultom, Eda Rusmawati Silaban, abang Januarisah Pratama siagian, kakak Merry Fadlina Siagian dan Tobang Jansen Siagian, Tobang Nurliana Tambunan dan Eda Juwita Indah Permata sari Tambunan yang selalu memberikan semangat, saran dan doa bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. serta keluarga besar Pomparan OP. Debora Tambunan (terkhusus keluarga Op. Putri Siagian) dan Pomparan Op. Gerda Gultom.

Terima kasih juga penulis tujukan kepada para teman-teman seperjuangan (Mawarni Siburian, Novita Augustina Sitanggang, Agustiyanti Br Ginting, Maryanti Sihotang, Jesi Irene Agusta Manurung, Kelvin Manik, Melysa Lubis, Yuni Aryani Banjarnahor dan A'in Donasari) yang menjadi saksi perjuangan penulis dalam menyelesaikan perkuliahan. Penulis juga mengucapkan kepada grup no stiker cabut dari grup (Juwita, Rika, Ellen dan Kezia) yang memberikan semangat, dukungan dan doa sampai saat ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih untuk seluruh teman-teman KIMIA DIK C 2017 untuk kebersamaan selama perkuliahan. Terima kasih juga kepada teman seperjuangan dalam menulis skripsi Yossi Lestari Br Situmorang yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini.

THE
Character Building
UNIVERSITY

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, 27 Mei 2021

Penulis

Anjelia Gultom

NIM.4173331007



THE
Character Building
UNIVERSITY